

WILLKOMMEN IM fabelhaften MOOR



Im Moor angekommen, sehen die Freunde erstmal weit und breit – NICHTS! Jedenfalls nichts, was den Namen „Moor“ verdient hätte.

„Also, ich hab mir das Moosige Moor anders vorgestellt“, murmelt Wim Wurm, der sich beim Graben eine große leuchtend rote Beule geholt hat. „Das ist hier so hart und dann wieder staubig, das schmeckt mir gar nicht.“

Grummelhummel verliert endgültig die Nerven.

„Das ist hier nicht matschig und moosig, sondern trocken! Furztrocken! Ich habe HUUUUUungeeener! Ich will endlich Glockenblumen!“, brüllt sie weit über die Ödnis.

